



## Diputados ordenan evaluar traslado de elefanta Ely a santuario

La Comisión de Gobernación y Población de la Cámara de Diputados aprobó un punto de acuerdo para exhortar a la Secretaría de Medio Ambiente de la Ciudad de México y a la Procuraduría Federal del Protección al Ambiente a rendir un informe sobre las condiciones de salud que tiene la elefanta Ely en el zoológico de San Juan de Aragón. Asimismo, solicitó que especialistas externos al zoológico y expertos en traslado de elefantes en cautiverio realicen una valoración de la elefanta conocida como la más triste del mundo.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMyW4ApDyqmLrTM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214411&parId=75F18D3264FEE48F%214401&o=OneUp>